

Boletín Informativo

Boletín no. 8-2023

igm.gov.gt

Del 1 de enero al 30 de septiembre el Instituto Guatemalteco de Migración, ha brindado atención a 1,837 personas en el Centro de Atención Migratoria para Extranjeras -CAMIEX-.

La mayoría de personas son de nacionalidad venezolana (724), haitiana (173), ecuatoriana (166), entre otras nacionalidades como hondureños, chinos, cubanos, colombianos, etc.

El Instituto Guatemalteco de Migración, también ha expulsado a 1,663 migrantes por incumplir con los requisitos migratorios establecidos para ingresar, transitar y permanecer en el país.

EXTRANJEROS QUE HAN SIDO ALBERGADOS Y EXPULSADOS POR NACIONALIDAD DEL 01 DE ENERO AL 30 DE SEPTIEMBRE DEL 2023



■ ALBERGADOS ■ EXPULSADOS

